

Comentarios en relación al Encuentro de Partnerschaft de la Región Centro en Acobamba – Diócesis de Tarma-Pasco – 15 y 16 de julio del 2022

1) Protagonismo de las mujeres de la Partnerschaft de la Región Centro:

Lo impresionante era que durante el encuentro íbamos hablar del protagonismo de la juventud y las mujeres nos demostraron un impresionante protagonismo: durante todo el encuentro eran unos 26 eran mujeres y sólo 05 varones, en prácticamente todos los encuentros de Partnerschaft las mujeres eran mayoría pero nunca tuvimos una diferencia tan abismal (vean también la foto grupal a continuación).



Foto grupal del Encuentro Regional del Centro en Acobamba – 26 mujeres y 05 varones

2) Los sacerdotes solo participaron en la misa de apertura del viernes 15 de julio:

Lo que también llamó la atención era que los sacerdotes solo participaron en la misa de apertura del viernes 15 de julio, pero brillaron con su ausencia durante el sábado. Esta triste realidad tampoco tuvimos nunca en un encuentro de Partnerschaft.

3) El Municipio de Acobamba brindó el viernes y sábado todas sus instalaciones para el Encuentro de Partnerschaft:

Nunca tuvimos un Encuentro de Partnerschaft todo el tiempo en las instalaciones de una Municipalidad, en muchos lugares de Partnerschaft y de Resucita Perú ahora estarían felices teniendo tan buena relación con la comuna del lugar.

4) La Feria de los stands de la Región del Centro es único y no existe en otras regiones del Perú de esta manera:

Era impresionante ver la Feria de los stands, donde presentaron sus impactantes acciones durante la Pandemia, como por ejemplo las acciones a favor de plantas de oxígeno en Huancayo, Chupaca y Huanuco o la acogida a más 40 familias retornadas de Lima a Palca o las acciones a favor del medio ambiente y la alimentación en Ayacucho, Huanuco, Huancayo y Tarma. Realmente impresionantes acciones de solidaridad en la Partnerschaft.

5) **Mucha alegría, dinámicas y creatividad:**

Se pudo constatar mucha alegría de reencontrarse nuevamente de manera presencial, interesantes dinámicas juveniles y mucha creatividad. La alimentación brindó una familia miembro de la Partnerschaft a través de su restaurante con ricas comidas y el tradicional pan de Acobamba.

6) **Intercambio del Equipo Nacional de Partnerschaft Juventud en Friburgo:**

Hace unas semanas regresó el nuevo **Equipo Nacional de Partnerschaft Juventud** de su intercambio en Friburgo que aún es poco conocido a nivel de la familia Partnerschaft a pesar que trabajan mucho. En Friburgo más bien se preguntan como en el Perú hemos logrado de promover el protagonismo de la Partnerschaft Juventud. No es tampoco fácil en el Perú y está costando mucho trabajo.

En Friburgo están admirando el trabajo de Partnerschaft Juventud en el Perú ya que tienen muchas dificultades desde hace muchos años sus Círculos Perú no encuentran jóvenes. Diversos contactos de Partnerschaft tuvieron que terminar por ser personas mayores y falta de jóvenes y se teme que en los próximos habrá muchos más...

Necesitamos cooperar y compartir mutuamente entre todos, los mismos jóvenes, la parroquia peruana, la partner-parroquia de Friburgo, la Arquidiócesis de Friburgo para el intercambio entre jóvenes peruanos y alemanes y la JMJ en Lisboa 2023.

7) **Confusiones de algunos Párrocos y de algunos laicos:**

P. Guillermo Inca (antes Párroco de la Partner-Parroquia de Sagrada Familia, ahora Secretario adjunto de la CEP) escribió en 1995 en el boletín **“El camino de la Partnerschaft”** sobre las situaciones de confusión que tiene un Párroco cuando recién conoce a la Partnerschaft cuando cree que es: “...“una ayuda personal al sacerdote” ... o “una institución de ayuda económica” ... o “una obra del sacerdote” ... – ...esto es totalmente contradictorio con lo que significa la Partnerschaft, porque es una hermandad que compromete especialmente a la Iglesia laica; es decir, son los laicos quienes deben hacer suya esta obra de hermandad entre parroquias...Partnerschaft no es algo, sino alguien, un grupo de amigos y hermanos...”

Muchos contactos de Partnerschaft se han perdido en los últimos 36 años porque los sacerdotes tenían estas confusiones que describió P. Guillermo, pero también hubo laicos que no entendían que la Partnerschaft no es de un grupo cerrado sino de toda la comunidad parroquial.

Una Iglesia laica podríamos llamar ahora una iglesia sinodal, tanto los laicos y el sacerdote, toda la comunidad parroquial debe formar parte de la Partnerschaft.

Jürgen Huber, Secretario del Consejo Nacional de la Partnerschaft